



Gobierno Regional inició vacunación de Serenazgo Cajamarca y Baños del Inca

Gobernador Mesías Guevara reconoció la labor del personal que vela por la seguridad en primera línea afrontando la pandemia por COVID-19.

Por: Oficina de Comunicaciones

El Gobierno Regional a través de la Red de Salud vacuna hoy con la dosis de Pfyzer a 269 integrantes del servicio Serenazgo de Cajamarca y 24 de Los Baños del Inca después de que el gobernador Mesías Guevara gestionara ante el Ministerio de Salud la autorización para vacunar al personal que vela por la seguridad de los cajamarquinos.

"La pandemia no nos puede doblegar. Hoy quiero reconocer el valeroso trabajo que cumplen los serenos en favor de la seguridad", expresó Guevara Amasifuen.

En las próximas semanas la vacunación para personal de Serenazgo continuará en las demás provincias del departamento. "Los lotes de vacunas llegan progresivamente. Cajamarca cuenta con una muy buena cadena de frío que permite almacenar en condiciones óptimas las dosis Pfizer que registran una eficacia superior al 95%", destacó el director de la Red de Salud Cajamarca, Edward Mundaca.

La autoridad regional entregó un reconocimiento al gerente de Serenazgo Cajamarca, Cap. PNP (r) Edín Rojas y al alcalde distrital de Baños del Inca, Edilberto Aguilar elogiando el trabajo de los serenos enfrentando al enemigo invisible.

"El personal de Serenazgo ha trabajado sin descanso durante la pandemia. Agradecemos al Gobierno Regional por hacer posible la vacunación", expresó Edín Rojas Marín, gerente de Seguridad Ciudadana de Cajamarca.